

EMPRESAS

Nvidia se convierte en la empresa más valiosa del mundo tras superar a Microsoft

(Europa Press RSS)

El incesante repunte de Nvidia ha impulsado la capitalización bursátil del gigante de los semiconductores por encima de sus pares tecnológicos de megacapitalización, ayudándole a hacerse con el título de la compañía más valiosa del mundo mientras continúa la ola de inteligencia artificial.

Grifols cierra la venta del 20% de Shanghai Raas al grupo Haier por 1.600 millones

(Expansion)

La farmacéutica logra completar la operación, decisiva para reducir deuda. Mantendrá una participación del 6,58% en la empresa china, así como un puesto en su consejo. Leer

Panattoni desafía el parón logístico con inversiones por 430 millones

(Expansion)

La promotora desarrolla plataformas en Miranda de Ebro (Burgos) y en Alzira (Valencia) y prevé iniciar a final de año su centro de datos de Cerdanyola del Vallés, en Barcelona, con una inversión conjunta de 430 millones.

Rover se adjudica el contrato de obra de la estación central de Alicante por 102 millones

()

La constructora valenciana se impone a FCC, Dragados, Acciona y OHL en el concurso licitado por Ferrocarrils de la Generalitat. La infraestructura optimizará la intermodalidad ferroviaria en la ciudad

Telefónica pacta con los sindicatos la reducción de jornada hasta llegar a las 36 horas semanales en 2026

(ABC)

Telefónica y los sindicatos presentes en la compañía han acordado comenzar a implantar a partir del próximo 1 de julio la reducción paulatina de la jornada laboral para los trabajadores de la teleco, una medida que se concretará en una reducción de media hora cada año hasta llegar a las 36 horas semanales en 2026, según ha informado UGT en un comunicado. La medida, impulsada por UGT durante las negociaciones del tercer convenio colectivo de empresas vinculadas (CEV), permitirá a toda la plantilla amparada por el CEV de Telefónica en España reducir su jornada laboral semanal desde las 37,5 horas semanales actuales a las 36 horas en 2026.

Osborne factura 248 millones en 2023, un 1,2% más, pese al freno en consumo

()

La compañía consolidó en 2023 su negocio internacional "en unos mercados caracterizados por la volatilidad y atonía del consumo".

PepsiCo quiere pasar de ser una compañía de snacks a un grupo de alimentación

(Expansion)

La multinacional prevé crecer por encima del 4% este año en España, donde está acelerando inversiones y llegará a 40 millones en 2025.

Escribano y Oesía sellan con Thales acuerdos en Defensa

(Expansion)

Una amplia representación de empresas españolas como Indra, Escribano, Navantia, GMV, Oesía o Sapa participan en la edición de este año de la feria de Defensa Eurosatory.



ECONOMÍA

Altos cargos de Hacienda dudan de que la financiación singular para Cataluña sea viable

(ABC)

El camino hacia la posible configuración de un modelo de financiación singular para Cataluña, como exige ERC para investir como presidente de la Generalitat al socialista Salvador Illa y como el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ya se ha mostrado dispuesto a hacer, no solo va a ser tortuoso desde la perspectiva del debate político, sino que también tendrá que sortear las reservas que el asunto genera dentro del propio Ministerio.

El Gobierno aprueba el decreto que flexibiliza las condiciones para el acceso a las ayudas de la PAC

(ABC)

El Gobierno ha aprobado este martes el Real Decreto que flexibiliza las condiciones para el acceso a las ayudas de la Política Agraria Común (PAC) y que concreta las propuestas de simplificación y flexibilización para el acceso a las ayudas comunitarias incluidas en el conjunto de 43 medidas comprometidas por el Gobierno con UPA y Unión de Uniones para dar respuesta a las preocupaciones manifestadas por agricultores y ganaderos. En concreto, el Consejo de Ministros ha dado 'luz verde' a un Real Decreto que modifica el 1049/2022 relativo a la aplicación de la condicionalidad reforzada y social de la PAC.

Ni tasa Amazon, ni turística: Madrid niega que vaya a incluir nuevos impuestos en la nueva Ley de Capitalidad

(El Economista)

El borrador de la nueva Ley de Capitalidad ya está en marcha, pero el Ayuntamiento de Madrid no tiene previsto establecer ni tasa Amazon ni turística, según ha confirmado la delegada de Economía y Hacienda, Engracia Hidalgo, en la comisión del ramo. El Consistorio "no tiene previsto crear nuevas figuras tributarias, más allá de las que nos impongan las obligaciones legales. Ni se ha solicitado ni se va a solicitar", ha indicado.

Garamendi carga contra Yolanda Díaz por poner fecha a la jornada de 37,5 horas: Eso no es diálogo social

(El Economista)

Antonio Garamendi, presidente de CEOE, carga contra la ministra de Trabajo, Yolanda Díaz, por poner fecha a la jornada de 37,5 horas: "Eso no es diálogo social". Así se manifestó el presidente de la patronal en el XLI Seminario de APIE y la Universidad Menéndez Pelayo en Santander (Cantabria) después de que la también vicepresidenta del Gobierno señalase que quiere cerrar el acuerdo este mismo mes de junio.

La mitad de los españoles acude a restaurantes al menos una vez a la semana, un 28% más que el año pasado

(ABC)

Los consumidores españoles dedican cada vez más ocasiones y más presupuesto a bares y restaurantes . Pese a la pérdida de poder adquisitivo evidente derivada de la inflación, el 50% de los españoles acude a uno de estos establecimientos mínimo una vez a la semana, un 28% más que el año anterior. Se trata de una cifra, constata Aecoc , muy superior a la del mismo periodo del año anterior, cuando el porcentaje se situaba en el 31%.



FINANZAS

Las salidas a Bolsa y el capital riesgo llenan el bolsillo de la banca de inversión

(Expansion)

Los ingresos de la OPV de Puig casi igualan las comisiones por operaciones bursátiles acumuladas en los últimos 11 trimestres en España.

WiZink, Tuio y Prima, pendientes de la marca blanca de Swiss Re

(Expansion)

Swiss Re ha anunciado la venta de su filial IptiQ que tiene varios acuerdos en España.

El asesor de voto Glass Lewis recomienda apoyar la opa de BBVA al Sabadell

(El periódico)

Otro de los grandes asesores de voto de los inversores institucionales, el 'proxy' Glass Lewis, a los accionistas de BBVA apoyar la opa la ampliación de capital de banco para la opa al Banc de Sabadell, aunque, en todo caso, admite que el proceso para esta integración resulta un "embrollo único".

El Supremo falla contra la banca en la prescripción para reclamar los gastos hipotecarios

(El Correo Digital)

Aplica la doctrina del Tribunal de la UE y establece que el plazo no empieza a correr hasta que hay una sentencia firme que declara abusiva la cláusula que los cargaba al cliente.

Los CoCos ganan la partida al dividendo y a los bonus

(Expansion)

El Banco de Italia vuelve a mostrar la especial protección que tiene esta deuda. Los bonos AT1 han reducido drásticamente su coste desde la caída de Credit Suisse.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf